



## A.C. WALS



Hannes Haring belegte beim Weltcupturnier in Creteil/Frankreich den hervorragenden 5. Platz und hat damit die Qualifikation für die Europameisterschaft 2007 in Sofia so gut wie sicher. Nach dem Auftaktsieg gegen Mats Roltsen (Norwegen) besiegte er Denis Nicholaev (Israel) nach Punkten, ehe er im Halbfinale gegen den EM Dritten von 2006 Melonin Noumonvi (Frankreich) eine knappe Punkteniederlage hinnehmen musste. Im Kampf um Platz 3 musste er wiederum gegen Andrey Samokhin (Kaschstan) eine Punkteniederlage hinnehmen und belegte so den 5. Platz.



Hannes Lienbacher konnte im ersten Kampf gegen Stepan Dobov (Israel) nach Punkten gewinnen und verlor im Viertelfinale gegen Stiga Berge (Norwegen) nach Punkten und belegte den 8. Platz.



Stephan Wieland hatte Pech und verletzte sich gegen den starken Cubaner Odelis Herrero und musste aufgeben.

Foto: Vereinsfotograph Volkmar Ruhdorfer

Aus der Homepage des ASVÖ-Salzburg

30-01-2007

